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アンケート（ご感想やご意見）

2022.03.21

今回の形式で、良かった点は少数グループでの意見交換の場を作っていただいたことです

が、テーマを定めて時間ももう少し長くしたほうが良かったと思います。

各グループの活動内容や交流している事があれば事前に提供下さい。

第９回関連団体交流会アンケート

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　開催

同窓経営者会

田中　達也 会長

早く対面で交流できるようになることを期待します。

交流会の感

想・改善点

をお聞かせ

ください

理窓会から

の情報提供

は十分でし

たか。

理窓会への

ご要望をお

聞かせくだ

さい

その他ご自

由に記述く

ださい

理窓会と現役学生の交流会を企画して下さい。（学生の興味のあるテーマで）


